

ESPAÑA DESCARTA EL DIÁLOGO CON ETA PESE AL ANUNCIO DE "ALTO AL FUEGO"

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 06 de Septiembre de 2010 11:56 - Actualizado Lunes, 06 de Septiembre de 2010 11:59



Un día después del [anuncio de la banda terrorista ETA de un alto el fuego](#) , el ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, ha hablado en nombre del Gobierno y ha dicho que están "escépticos" con el mensaje de los terroristas y que el ministerio del Interior "mantendrá intacta su política antiterrorista". Rubalcaba ha insistido en que pese al anuncio de la banda terrorista, no habrá negociación con ellos: "ETA mata para imponer y por tanto, no se puede dialogar. Y por eso el Estado le va a decir una y otra vez no, no, no".

"ETA para porque no puede más. Es verdad que lo hace tras el desmantelamiento de [la nueva base logística de Portugal](#)

y el

[intento de hacer algo en Gerona](#)

. Y para también para reconstituirse", ha dicho Rubalcaba

[en una entrevista en TVE](#)

. Los terroristas dicen en el comunicado que hace meses tomaron la decisión de "no llevar a cabo "acciones armadas ofensivas", sin precisar si dicho parón de los atentados es permanente o temporal y sin hacer referencia a la petición de la izquierda *abertzale*

para que adoptase una tregua permanente y verificable internacionalmente. "Lo que no dicen es que decidieron parar hace meses porque tenían una debilidad extrema", ha dicho Rubalcaba.

El ministro de Interior ha recalcado que la palabra insuficiente "refleja bastante bien" lo que piensan los partidos democráticos y "hace referencia a los mínimos democráticos que la sociedad está imponiendo a la izquierda *abertzale* hoy ilegal para volver a la legalidad".

Rubalcaba ha insistido en que los miembros de Batasuna "o rompen con ETA definitivamente o convencen a ETA de que deje definitivamente la violencia" para volver a la legalidad. Se ha mostrado convencido de que es muy difícil para Batasuna romper, pero ha dicho que las reglas deben quedar claras: "o lo dejas o no lo dejas y si no lo dejas Batasuna tiene que tomar una decisión porque con ETA del brazo no van a entrar en las instituciones".

Si Batasuna rompe fehacientemente con ETA y se establece con claridad que pasa a ser un partido que defiende la independencia de Euskadi por vías democráticas, en ese momento los tribunales no tendrán que hacerles ninguna objeción, ha dicho Rubalcaba, quien ha hecho hincapié en que esta formación "es ilegal en la medida en que es parte de ETA".

Blanco: "No hay nada positivo"

Minutos antes, el ministro de Fomento y vicesecretario general del PSOE, [José Blanco, también ha hablado, en una entrevista en Onda Cero](#), sobre el anuncio de la banda terrorista de no llevar a cabo "acciones armadas ofensivas". "No hay nada positivo en ese comunicado", ha dicho el ministro de fomento.

"Hay que romper definitivamente con la banda terrorista", ha dicho Blanco, que ha sido el primer miembro del Gobierno en hablar públicamente sobre el comunicado etarra. "La banda terrorista ETA está muy debilitada y busca algún espacio de oportunidad. Pero no hay oportunidades sin el abandono definitivo de las armas y de la violencia. Es una oportunidad perdida".

El vicesecretario general socialista ha recalcado el trabajo conjunto "que se viene haciendo en todas las fuerzas políticas" para luchar contra el terrorismo de ETA. "Eso hay que ponerlo en valor. Hay acuerdos muy sólidos, que dan buenos resultados".